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PRÉDIO ANEXO DA FMC TEM MAIS UMA ETAPA CONCLUÍDA 
 A Fundação Benedito Pereira 
Nunes/Faculdade de Medicina de 
Campos celebram a conclusão das 
obras do seu novo prédio, anexo à 
sua sede histórica e tradicional. 
Desta vez o terceiro andar que 
oferecerá comodidade com três 
amplas e modernas salas de aula. 
 Com esta inicia�va, a FBPN e 
a FMC esperam oferecer,  não 
somente maior espaço �sico, mas 
também, mo�vação e conforto aos 
estudantes dos Cursos de Gradua-
ção em Medicina e Farmácia. 

 A solenidade de posse do novo presidente da Fundação Benedito Pereira 
Nunes (FBPN), Dr. Geraldo Augusto Pinto Venâncio, foi realizada no dia 14 de 
março, no auditório da Sociedade Fluminense de Medicina e Cirurgia e contou 
com a presença de diretores, conselheiros da ins�tuição e convidados. Além da 
nova diretoria (2022/2006), foram empossados também, os novos membros do 
Conselho Curador da en�dade. 
 Na cerimônia, o ex-presidente, Dr. Marcio Sidney Pessanha de Souza fez 
um balanço dos nove anos que ficou à frente da Fundação, destacando o 
compromisso social da ins�tuição com toda a comunidade, seja na educação 
médica e farmacêu�ca com a Faculdade de Medicina de Campos, quanto na 
assistência de Saúde, com o Hospital Escola Álvaro Alvim e Centro de Saúde 
Escola de Custodópolis. "Agradeço a todos indis�ntamente que contribuíram 
para que a FBPN e suas man�das pudessem manter e até aumentar a prestação 
de serviços para nossa comunidade. Todo o avanço foi alcançado graças a muito 
trabalho. Superamos uma grande crise financeira, o que possibilitou que 
entregássemos a Fundação numa saúde financeira mais favorável para que a 
nova gestão possa alçar vôos ainda maiores", ressaltou o ex-presidente.
 Durante o evento, o novo presidente contou sua trajetória na gestão 
pública, tendo sido Vereador, Secretário de Saúde e Diretor do Hospital Ferreira 
Machado, Hospital Geral de Guarus e, por úl�mo, do Hospital Escola Álvaro 
Alvim. O presidente também reafirmou seu compromisso com a fundação, 
empenhando toda sua experiência, e destacou a importância da colaboração de 
todos os entes envolvidos para o desenvolvimento da FBPN e suas man�das.
 O novo presidente afirmou que a Fundação Benedito Pereira Nunes é 

SOLENIDADE DE POSSE DA NOVA DIRETORIA DA FBPN
uma en�dade de suma importância para a saúde pública e para a educação médica 
da região. "Assumo mais um grande desafio e estou empolgado para realizar um 
trabalho digno desta Fundação. Lembro de meu pai, Geraldo da Silva Venâncio que 
dedicou sua vida à FBPN e, é com orgulho, que sigo a sua trajetória. Reconheço o 
serviço prestado nos úl�mos anos e tenho a pretensão de dar prosseguimento às 
questões macroeconômicas colocadas na úl�ma gestão, com algumas novas 
diretrizes que julgamos necessárias. Acreditamos em economia em escala para 
chegarmos a um saldo posi�vo. Destaco também, que a formação de uma chapa de 
consenso demonstra o quanto existe uma união em prol da superação das 
dificuldades. Agradeço, desta forma, aos companheiros que aceitaram fazer parte 
desta gestão, não somente na Direção, mas também no Conselho Curador. 
Esperamos honrar a confiança depositada em nosso grupo ", disse Dr. Geraldo em 
seu discurso.
DIRETORIA E CONSELHO CURADOR
 A nova diretoria empossada é composta da seguinte forma: Presidente, Dr. 
Geraldo Augusto Pinto Venâncio; Vice-Presidente, Dra. Vanda Terezinha 
Vasconcelos; Consultor Jurídico, Dr. Tiago Lisboa Teles Ferreira; Primeiro Secretário, 
Leonardo Castro de Abreu; Segundo Secretário, Dr. Genecy Ribeiro; Primeiro 
Tesoureiro, Edgard Andrade Correa; Segundo Tesoureiro, Israel Barros Ribas. 
 No Conselho Curador, os membros efe�vos são os médicos, Dr. Maron El Kik, 
Dr. Márcio Sidney Pessanha de Souza, Dr. José Roberto Crespo de Souza, Dr. Marcos 
José Quintanilha e Dr. José Teles de Andrade. Tendo como suplentes: André Luiz 
Pereira das Neves, Vitor Ribeiro de Souza, Helena Kiyomi Hokamura, Carlos Eduardo 
Faria Ferreira e Dra. Annelise Maria de Oliveira Wilken de Abreu.

Outras obras estão sendo 
exe c u ta d a s ,  co m o  a 
reestruturação do Labo-
ratório Mul�disciplinar 
de Microscopia I e cons-
trução da nova sala do 
Internato e de uma sala 
consultório, que é a gran-
de novidade. Estas inter-
venções visam tanto a 
modernização da an�ga 
c o n s t r u ç ã o  p r e d i a l , 
quanto a expansão da 
capacidade instalada. Lab. Mul�d. de Microscopia I Nova sala do Internato
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O Diretor-Geral da Faculdade de Medicina de Campos/FMC, Professor Edilbert 
Pellegrini Nahn Junior e o Vice-Diretor, Professor Luiz Clóvis Parente, fizeram a 
entrega no dia 09 de março, de materiais de ensino prático de medicina que 
ficarão à disposição dos professores no Laboratório de Habilidades Médicas da 
instituição, principalmente para os Componentes Curriculares de Ginecologia, 
Obstetrícia e Pediatria. Trata-se de um Manequim Simulador Avançado para 
Exame Pélvico e um Manequim Simulador de Cateterismo Infantil - masculino e 
feminino. Na ocasião, os insumos foram apresentados para os professores 
responsáveis, Israel Nunes Alecrin (Ginecologia), Luiz Felipe Rabello e Silva 
(Obstetrícia) e Eliane Cristina Casimiro Alves Dias (pediatria).

ENTREGA DE INSUMOS AO 
LABORATÓRIO DE HABILIDADES MÉDICAS

A Memória do Centro de 
Saúde Escola de 
Custodópolis - CSEC está 
sendo pesquisada pela 
Assessoria de 
Comunicação da FBPN, 
num trabalho que 
resultará num Espaço Pró-
Memória onde será 
contada a história não só 
do CSEC, mas do Bairro de 
Custodópolis.

 A Faculdade de Medicina de Campos recebeu os calouros dos Cursos de 
Graduação em Medicina e Farmácia de 2022.1 com a Semana de Recepção 
Solidária, realizada entre 07 e 14 de fevereiro. A abertura do evento ocorreu no 
anfiteatro da ins�tuição, seguindo o Protocolo de Biossegurança da FMC, com 
número limitado de convidados, uso de máscaras e distanciamento nos acentos. 
 As boas-vindas foram feitas pelo Vice-Diretor Prof. Luiz Clóvis Parente, que 
parabenizou os novos estudantes pela conquista e mudança de fase de vida em se 
tornarem universitários. “Vocês estão entrando para a família FMC então 
aproveitem esse período para galgarem seus sonhos nesta ins�tuição que acolhe a 
todos com muita alegria, entusiasmo e seriedade. Sejam é�cos e humanistas nestas 
profissões que escolheram, pois para cuidar de outro ser humano é uma 
responsabilidade de amor ao próximo”, afirmou o Prof. Luiz Clóvis. A programação 
contou com palestras, bate-papos com as en�dades estudan�s, doação de sangue, 
entre outras a�vidades.

RECEPÇÃO SOLIDÁRIA DOS CALOUROS

ENTREGA DE INSUMOS AO 
LABORATÓRIO DE EMERGÊNCIAS MÉDICAS

O Vice-Diretor da Faculdade de Medicina de Campos/FMC, Professor Luiz Clóvis 
Parente, fez a entrega, no dia 09 de fevereiro, de materiais de ensino prá�co de 
medicina que ficarão à disposição dos professores no Laboratório de 
Emergências Médicas da ins�tuição. Trata-se de seis manequins de treinamento, 
um monitor de TV e dois desfibriladores. Na ocasião, os insumos foram 
apresentados para o Professores Responsável, Dr. Leonardo Muniz Soares Dias 
Duarte, para os professores Elias Antonio Yunes Neto, Hugo Leonardo Gonçalves 
Pinto e para o técnico do laboratório, Carlos Renato. 

 Iniciamos o primeiro semestre le�vo de 2022 ainda 
sob a sombra da Pandemia de COVID-19 e sua variante 
Omicron. Mas, aos poucos voltamos com as a�vidades 
acadêmicas, sempre respeitando as determinações dos 
órgãos públicos competentes e com a segurança que a 
vacinação nos oferece.
 Estamos trabalhando com afinco para dotar a FMC de 
melhores condições para desempenhar seu importante 
papel de formar médicos e farmacêu�cos. Seja por meio de 
aquisição de materiais e insumos para os laboratórios ou por 
obras e reformas no prédio.
 A FMC está um verdadeiro "canteiro de obras", com a 
reestruturação do Laboratório de Histologia e da nova sala 
do Internato e a construção da sala consultório, que será um 
imenso ganho para o aprendizado prá�co dos estudantes, 
tanto do Curso de Graduação em Medicina, quanto de 
Farmácia.
 Recentemente a gestão da Fundação Benedito 
Pereira Nunes foi renovada com a eleição e posse do 
professor Geraldo Augusto Pinto Venâncio. Deixo aqui meu 
agradecimento ao novo presidente com os votos de muitas 
realizações frente à FBPN que é a mantenedora da Faculdade 
de Medicina de Campos, Hospital Escola Álvaro Alvim e 
Centro de Saúde Escola de Custodópolis. 
 Minhas referências ao Professor Márcio Sidney 
Pessanha de Souza que durante o tempo que esteve na 
FBPN, realizou importantes inicia�vas que refle�ram 
favoravelmente na condução de sua gestão, principalmente 
no que se refere à estabilidade financeira da ins�tuição, 
dando mais segurança administra�va à FBPN e suas 
man�das.
 Sigamos em frente na esperança de dias melhores. 
Um fraterno abraço da Direção-Geral da FMC.
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 A Faculdade de Medicina de Campos iniciou no dia 14 de março, o Projeto de 
Curricularização da Extensão, por meio de uma parceria com a Secretaria de Educação 
do município de Campos dos Goytacazes, que levará os estudantes do Curso de 
Graduação em Medicina para ações prá�cas nas escolas municipais. A primeira 
a�vidade foi no CIEP Wilson Ba�sta, localizado em Guarus e envolveu os Componentes 
Curriculares de Pediatria e O�almologia. Na ocasião, es�veram presentes, o Diretor-
Geral da FMC, Professor Edilbert Pellegrini, a Coordenadora do Programa Saúde na 
Escola (PSE), Cá�a Mello e Ludmila Ma�a, Diretora de Relações Ins�tucionais da 
Secretaria Municipal de Educação (SEDUCT).     
 Sob a coordenação dos professores responsáveis pelos Componentes 
Curriculares par�cipantes, Professora Eliane Cris�na Casimiro Alves Dias (Pediatria) e 
Ricardo Guerra Peixe (O�almologia), os estudantes do 7º e 8º períodos fizeram 
atendimento aos alunos do CIEP, sendo que a o�almologia inves�gou a acuidade visual, 
com a realização de testes para iden�ficar possíveis deficiências na visão das crianças. 
Pela Pediatria foram feitas avaliações de parâmetros de crescimento – peso e altura, 
índice de massa corporal, pressão arterial, saúde bucal e avaliação nutricional, além da 
conferência das carteiras de vacinação. Os casos em que problemas de saúde foram 
iden�ficados, as crianças receberam encaminhamento para buscar atendimento 
médico específico para cada área.
 Para a Diretora de Relações Ins�tucionais da Secretaria Municipal de Educação, 
Ludmila Ma�a essa parceria da FMC com a SEDUCT é fruto do trabalho de 
estreitamento da relação da Secretaria de Educação com as universidades. “Esse 
projeto que se inicia é fundamental para o desenvolvimento de ações que colaborem 
para a melhoria da qualidade de vida da comunidade campista.”
 Esse trabalho visa dar oportunidade para que os estudantes do Curso de 
Graduação em Medicina, possam colocar em prá�ca os conhecimentos adquiridos em 
sala de aula. “Os bene�cios não serão apenas para os estudantes, mas para as crianças, 
para a escola, e para a sociedade como um todo, pois com a iden�ficação precoce dos 
problemas e vulnerabilidades que podem ser tratadas, podemos oferecer bene�cios 
para o aprendizado das crianças, melhorando o rendimento escolar e sua qualidade de 
vida”, informou o Diretor Geral da FMC, Professor Edilbert Pellegrini.
 A Coordenadora do Programa Saúde na Escola (PSE), destacou a importância do 
projeto em parceria com a FMC, “Essa parceria vai assegurar que possamos garan�r, por 
meio da promoção da saúde, a melhoria no aprendizado dos alunos”.
 A Professora Odila Mansur, Coordenadora de Extensão da FMC afirmou que 
esse projeto é uma materialização do compromisso da Faculdade com a 
responsabilidade social, levando educação e saúde para a comunidade. “Muitas 
crianças serão beneficiadas com ações preven�vas em relação ao seu crescimento e 
desenvolvimento. Desejamos crianças mais saudáveis e felizes”, disse Odila. 
 Vale ressaltar que a Faculdade de Medicina de Campos conquistou pelo terceiro 
ano consecu�vo o Selo de Responsabilidade Social da Associação Brasileira de 
Mantenedoras de Ensino Superior (ABMES).

FMC INICIA 
PROCESSO DE 

CURRICULARIZAÇÃO 
DA EXTENSÃO 

 Paralelo ao projeto de curricularização da 
extensão, os estudantes do Curso de Graduação 
em Medicina da FMC, Ester Mar�ns, Gustavo 
Barbosa e Paloma Cruz estão fazendo uma 
pesquisa que visa entender o surgimento e o 
agravamento de problemas oculares em crianças 
em idade escolar durante o período da pandemia, 
visto o possível aumento da exposição às telas. 
 Com o levantamento de dados, será 
possível ainda, promover a disseminação de 
informações atualizadas sobre os cuidados 
oculares durante a infância. 
 O orientador da pesquisa é o Professor 
Ricardo Guerra Peixe, professor responsável pelo 
Componente Curricular de O�almologia da FMC. 

SAÚDE OCULAR DE CRIANÇAS EM FASE ESCOLAR DURANTE O PERÍODO DE PANDEMIA DO COVID-19
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Uma revista cien�fica é a ferramenta, o mecanismo que pode alavancar contribuições 
importan�ssimas para o indivíduo, a ins�tuição e a ciência como meio de melhorar o mundo e 
dar esperança à humanidade em tempos tão singulares. Confira a mais recente edição Bilíngue, 
no site da FMC.

 O Componente Curricular de Inicia-
ção do Exame Clínico realizou nos dias 17 e 
18 de março, o Exame Clínico Obje�vo 
Estruturado-OSCE, que é um método de 
avaliação das competências, habilidades 
clínicas e a�tudes adquiridas pelos 

INICIAÇÃO DO EXAME 
CLÍNICO REALIZA OSCE

estudantes de medicina durante o processo de aprendizagem. São simulações de 
ambientes clínicos, sendo avaliados a relação médico/paciente, a anamnese e o 
exame �sico.
 No OSCE, os estudantes passam por um “rodízio” de estações aonde uma 
habilidade específica e ́ testada. As estações de atendimento foram instaladas no 
Laboratório de Habilidades Médicas, em cada uma, há o acompanhamento de 
um avaliador diferente.
 Segundo a Professora Marcia Valeria Azeredo Gomes de Carvalho, que 
coordenou os trabalhos do OSCE, foram avaliados cerca de 60 estudantes do 4º 
período durante os dois dias.

 O Componente Curricular de Pediatria realizou, no dia 22 de março, um 
Exame Clínico Obje�vo Estruturado - OSCE, que é um método de avaliação das 
competências, habilidades clínicas e a�tudes adquiridas pelos estudantes de 
medicina durante o processo de aprendizagem.
 Desta vez o teste foi aplicado para os estudantes do 10º e 11º períodos. Cada 
acadêmico passou por um sistema de “rodízio” de estações de prá�ca, onde uma 
habilidade específica é testada, como relação médico/paciente (anamnese), exame 
�sico e avaliação de exames laboratoriais e diagnós�co diferencial. O caso 
apresentado foi de uma criança de cinco anos com história de febre alta com 
calafrios e manchas avermelhadas na pele. 
 A Coordenadora de Graduação em Medicina, professora Eliane Casimiro, 
que organizou e atuou como avaliadora do processo, afirmou que o OSCE está 
sendo implantado em todas as turmas como modelo de prova prá�ca. 
 Em breve estas a�vidades estarão também sendo realizadas nas salas 
consultórios que estão em fase de conclusão.

COMPONENTE CURRICULAR DE 
PEDIATRIA REALIZA OSCE 

 Intensificando a experiência de aplicação do Exame Clínico Objetivo 
Estruturado - OSCE, o Componente Curricular de Pediatria realizou, no dia 29 de 
março, a segunda edição do projeto no mesmo mês. 

 Desta vez o teste foi aplicado para os estudantes do 9º e 10º períodos. A 
tendência, de acordo com a Coordenadora do Curso de Graduação em Medicina, é 
que os demais cursos também  possam aderir a essa nova forma de aprendizado.

PEDIATRIA REALIZA SEGUNDO OSCE DE MARÇO
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 A Faculdade de Medicina de 
Campos com o obje�vo de incen�var a 
prá�ca espor�va entre professores, 
estudantes e colaboradores lançou o 
Projeto Vida Saudável,  v isando 
promover a qualidade de vida na 
ins�tuição. Com isso, está sendo 
oferecido duas modalidades: Morgan� 
Ju-jitsu e Funcional, com o professor 
Igor Pena Leal e Defesa Pessoal, com o 
professor Wagner Rocha.
 Durante o mês de março 
aconteceram as aulas experimentais. O 
tatame foi instalado no estaciona-
mento menor, próximo à Biblioteca.
 O Morgan� Ju Jitsu nasceu nos 
meados dos anos 90, sendo o primeiro 
es�lo de Ju-Jitsu criado no Brasil, numa 
idealização do Shidoshi Ricardo 
Morgan�, faixa preta de vários es�los 

PROJETO LEVA PRÁTICAS ESPORTIVAS PARA A FMC

de artes marciais. 
 Os interessados na prá�ca 
dessas duas modalidades deverão 
procurar o instrutor Igor Leal Pena, que 
também é professor da FMC. As aulas 
de Morgan� Ju-Jitsu serão às quintas e 
sextas-feiras, às 19h e de Defesa 
Pessoal  aos sábados, às 9h. 
 Ainda sobre qualidade de vida, 
a Direção-Geral reafirma o incen�vo 
para a u�lização de bicicletas como 
meio de transporte, foi criado em 
2019, um bicicletário no estaciona-
mento para melhor acomodar as 
bicicletas dos frequentadores da 
ins�tuição. 
 E s t á  s e n d o  p l a n e j a d o  o 
primeiro Passeio Ciclís�co da FMC. Em 
breve será divulgada mais informa-
ções sobre o evento.

 A Faculdade de Medicina de Campos recebeu no dia 10 de fevereiro, a 
Conferência Radiofrequência no Tratamento de Miomas com o Dr. Michel 
Zelaque�, Ginecologista especialista em Miomas Uterinos e Diretor Técnico do 
Centro de Mioma. A palestra aconteceu no Anfiteatro e teve como moderadores 
o Professor Responsável pelo Componente Curricular de Ginecologia, Dr. Israel 
Alecrim e a Professora Leila Werneck, presidente da Sociedade de Ginecologia e 
Obstetrícia - SGORJ e professora da FMC. A inicia�va e apresentação da 
conferência foi do professor Francisco Colucci. 
 No dia seguinte, o Dr. Michel Zelaque� realizou uma cirurgia aplicando a 
técnica inédita em Campos, no Hospital Escola Álvaro Alvim.

RADIOFREQUÊNCIA NO TRATAMENTO DE MIOMAS

 Egresso da turma de 1992 do Curso de 
Graduação em Medicina da Faculdade de 
Medicina de Campos - FMC, Dr. Leandro Faria 
Crespo entrou para a lista dos heróis nacionais. 
Ele que é chefe da cirurgia do Hospital Icaraí, em 
Niterói estava de férias com a família em 
Fernando de Noronha, quando uma menina de 8 
anos foi atacada na perna direita por um tubarão 
�gre. O incidente aconteceu no dia 28 de janeiro 
na praia do Sueste.  

 A Faculdade de Medicina de 
Campos fez uma parceria com o 
Colégio Salesiano, num projeto que 
p r i m a  p o r  s e r  u m a  p r o p o s t a 
pedagógica contemporânea baseada 
em metodologias ativas. Com isso, os 
alunos do Ensino Médio do Salesiano 
u s u f r u i rã o  d e  u m a  a m b i ê n c i a 
inspiradora para a compreensão da 
necessidade de uma preparação 
acadêmica eficiente e qualificada que 
os leve a um futuro profissional de 

EGRESSO DA FMC VIRA HEROI AO SALVAR CRIANÇA

 Após se formar na FMC, Dr. Leandro Crespo fez residência médica em 
cirurgia no Hospital São José do Havaí, em Itaperuna. Onde trabalhou por muitos 
anos até se transferir há 11 anos para o Hospital de Icaraí, chefiando a emergência e 
o centro cirúrgico.
 A Faculdade de Medicina de Campos orgulha-se por ter feito parte da  
formação deste mais novo herói brasileiro.

CONFERÊNCIA DE FARMÁCIA MOSTROU A 
IMPORTÂNCIA DAS ATIVIDADES 

COMPLEMENTARES
 O Curso de Graduação em Farmácia da Faculdade de Medicina de 
Campos/FMC promoveu uma conferência no dia 18 de março com o tema "As 
a�vidades complementares e sua importância no processo de ensino-
aprendizagem". O público formado por estudantes de todos os períodos do curso, 
teve a oportunidade de interagir com os professores Carlos Eduardo Faria, Juliana 
Soares, Virgínia Rodrigues, Silvia Menezes e Anderson Nunes.
 As a�vidades acadêmicas complementares são previstas nas Diretrizes 
Curriculares Nacionais-DCNs, expressas na Resolução nº 6 de 16/10/2017 e têm por 
obje�vo enriquecer o processo de ensino-aprendizagem, privilegiando a 
complementação da formação social e profissional. 
 Essas a�vidades cons�tuem mecanismos de aproveitamento dos 
conhecimentos adquiridos pelo discente por meio de estudos e de prá�cas 
independentes realizados na IES ou em outros espaços forma�vos, com carga 
horária total de 60 horas, sendo obrigatórias para a integralização do currículo.

PARCERIA COM O COLÉGIO SALESIANO

destaque. "Essa vivência com os acadêmicos da FMC contribuirá fortemente para 
que esses jovens tenham uma transição mais confortável, pois sabemos que é 
um período em que eles enfrentam múltiplas exigências e inúmeros desafios na 
esfera pessoal, social, acadêmica e vocacional", afirmou o Diretor-Geral da FMC, 
Professor Edilbert Pellegrini.

ABEC BRASIL CONVIDA PARA MINICURSO
 A Coordenação de Pesquisa da Faculdade de Medicina de Campos, 
responsável pela Revista Cien�fica da FMC, convida os interessados a 
par�ciparem no dia 07 de abril de 2022, das 14h às 17h, do Minicurso “Por que 
revistas cien�ficas devem divulgar ciência?”, com transmissão ao vivo sala 
Zoom e canal do YouTube da ABEC Brasil.
 Segundo a Associação Brasileira de Editores Cien�ficos - ABEC, as 
revistas cien�ficas têm pra�cado, cada vez mais, a divulgação de informações 
cien�ficas em redes sociais e veículos jornalís�cos. A pandemia pressionou 
esses veículos de comunicação cien�fica a facilitarem o acesso à informação 
para um público mais amplo. Neste minicurso serão tratadas questões sobre os 
desafios, bene�cios e impactos da divulgação cien�fica, além de promover 
uma reflexão sobre o tema e apresentar ferramentas para selecionar ar�gos 
com potencial jornalís�co e interesse público. Será indicado ainda, caminhos 
para inves�r na divulgação cien�fica ou para facilitar a divulgação de conteúdos 
cien�ficos para o público não especializado, compar�lhando exemplos de 
divulgação em redes sociais. O minicurso é uma parceria entre a ABEC Brasil e a 
Agência BORI.
 O minicurso online será ministrado por Natalia Flores é jornalista de 
ciência, doutora em Comunicação pela Universidade Federal de Pernambuco 
(UFPE) e Germana Barata é pesquisadora e jornalista cien�fica do Laboratório 
de Estudos Avançados em Jornalismo (Labjor) da Universidade Estadual de 
Campinas (UNICAMP). As Inscrições gratuitas estarão abertas até 6 de abril de 
2022 no site: h�ps://www.abecbrasil.org.br. O link da sala virtual e demais 
orientações serão enviados por e-mail após a inscrição.



 O  D i r e t ó r i o  A c a d ê m i c o  d a 
Faculdade de Medicina de Campos que 
leva o nome do Dr Luiz Sobral é o órgão 
estudan�l mais an�go da faculdade, tendo 
representa�vidade desde a primeira 
turma do Curso de Graduação em 
Medicina. É uma importante instância de 
diálogo com a Direção-Geral da FMC e 
passou por eleições recentemente. O 
Conexão Online fez uma entrevista com a 
presidente eleita, a acadêmica do 7º 
período, Camila Carvalho Leite.

Qual é a composição da nova diretoria 
do DALS?
Está composta da seguinte forma:
Presidente: Camila Carvalho Leite
Vice-Presidente: João Victor V. da Silva
1° Tesoureira: Caroline Ribeiro Barbosa 
Bourguignon
2° Tesoureira: Vitória Azevedo Bap�sta
1° Secretária: Júlia de Vasconcellos Pizelli
2° Secretária: Laura de Souza B. Machado
Coordenações:
Cultural: Lívia Aguiar de Rezende
CLEV: Brenda Vieira Pinheiro
CPE: Lais Almeida Castro
Mídias: Myllena Cabral dos santos
Quais são seus planos diante da gestão 
do diretório?
O diretório é uma grande equipe, 
trabalhando como uma unidade para 
oferecer uma representa�vidade real 
para os estudantes. Nossas principais 
pautas para esse ano são a finalização da 
obra do carpe diem e a garan�a de 
espaços de prá�ca de qualidade para os 
estudantes.
Também planejamos realizar diversos 
eventos acadêmicos on-line e 
presenciais, alguns em parceria com a 
DENEM (Direção Execu�va Nacional dos 
Estudantes de Medicina), trazendo temas 
relevantes e atuais. Realizaremos 
também os eventos culturais do 
diretório, como a tradicional 
apresentação de bandas formadas pelos 
próprios estudantes e a festa de gala, o 
MED IN GALA.
Qual a importância do diretório para os 
estudantes?
O diretório é acima de tudo um espaço 
de luta, a representa�vidade estudan�l, o 
lugar onde os estudantes se sentem 
seguros para expressar 
descontentamentos e demandas, onde 
sempre serão ouvidos e respeitados. 
Representando todo o corpo estudan�l, 
temos fala e voto em todos os principais 
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 A Atlé�ca Acadêmica da 
Faculdade de Medicina de Campos 
está com nova gestão que estará 
responsável pelo órgão no ano de 
2022. A presidente eleita é a 
acadêmica do 8º período, Bárbara 
Citelis Silva Vargas, que faz parte da 
Atlé�ca desde 2020. 
 Segundo a nova presidente, 
entre os planos da gestão está o 
fortalecimento da Atlé�ca, “temos o 
intuito de prosseguir com o ó�mo 
trabalho que vem sendo feito pelas 
gestões anteriores e difundir ainda 
mais o trabalho da Atlé�ca na 
Faculdade, obje�vando propor-
cionar aos estudantes opções de 
p rá � c a  d e  e s p o r t e s ,  l a ze r  e 
integração.”

ATLÉTICAMEDCAMPOS 
COM NOVA GESTÃO/2022

Parte da diretoria durante a Copa Canibal do ano passado

DIRETÓRIO ACADÊMICO 
COM NOVA GESTÃO/2022

 A nova diretoria tem a seguinte formação: 

Presidente: Bárbara Citelis Silva Vargas
Vice-presidente e Diretora de Bateria: Lara Fiorot Serafim
1ª secretária: Maria Eduarda Marchi Gomes
2ª secretária e Diretoria de Eventos: Anna Barbosa Pinheiro Costa
1ª tesoureira: Laryssa Bernardo Alvis
2ª tesoureira: Desirée Gomes Barbosa Carneiro
Diretora de patrimônio e Marke�ng: Lóris Maia da Costa
Diretora de Marke�ng: Laryssa da Silveira Domingos Mello
Diretora de Cheerleader: Paula Ney Teixeira
Diretora de Bateria: Grazielle Alves dos Reis
Diretora de Produtos: Ana Laura Campos Venturinelli Mar�ns
Diretoria de Esporte e Coordenadora de Futsal feminino: Bianca
Ambrosim Louzada
Diretor de Esporte e Coordenador de Handebol masculino: Matheus
Moreira dos Santos Pessanha
Diretoria de Marke�ng: Bárbara Gama de Medeiros, Maria Eduarda 
Sardinha Estrella e Natan Carvalho Ribeiro Manhães Gonçalves
Coordenador de Futebol de Campo: Carlos Eduardo Tavares de Aquino 
Cardoso
Coordenador de Basquete: Eduardo Ferreira Barreto de
Souza
Coordenadora de Handebol feminino: Isadora Monteiro Ribeiro
Coordenador de Vôlei masculino e Cabo de guerra: Lucas Gomes de 
Oliveira
Coordenadora de Natação: Manuela Junquilho Leal
Coordenadora de Vôlei feminino: Mila Queiroga Ramos
Coordenador de Futsal masculino e Diretoria de produtos: Joao Felipe 
Nunes Dias
Diretoria de Eventos: Caio Vieira Dias, Diego Viana Waked, Gabriel 
Henrique da Silva, Luana Azeredo de Carvalho, Lúcio Fernandes Silo� e 
Rafael Ferreira Pessanha
Lire: Ana Carolina Postay Casteluber

conselhos da FMC, do Hospital Escola 
Álvaro Alvim e da Fundação Benedito
Pereira Nunes, u�lizando nosso lugar 
para buscar melhorias para os 
estudantes. Possuir um diretório 
acadêmico a�vo é essencial para criar 
uma ponte entre os estudantes e a 
direção, resolvendo as questões 
necessárias de maneira obje�va e 
eficiente.
Como é a relação do diretório com a 
Direção-Geral da FMC?
Visamos cul�var uma relação amigável 
com a direção, assim como �vemos nos 
úl�mos anos, em prol do melhor para os 
estudantes. A direção escuta nossas 
demandas e ponderamos soluções. O 
diretório está sempre disposto a garan�r 
que as demandas dos alunos sejam 
ouvidas e os seus deveres garan�dos, 
entrando em diálogo com a diretoria da 
Faculdade sempre que necessário.
Quais são as principais demandas do 
diretório?
Para esse ano, como já citei, nossa 
principal demanda é a entrega do carpe 
diem, um espaço feito para os 
estudantes, que foi fechado em 2016, 
para a realização da obra de expansão 
das salas de aula. Neste ano, esperamos 
retomar esse espaço tão querido por nós!
Além disso, queremos incen�var uma 
busca por cada vez mais espaços de 
prá�ca, lutando também pela 
preservação dos que já temos. É de suma 
importância que os alunos tenham o 
melhor aproveitamento possível dos 
hospitais e espaços de prá�ca, o que só é 
possível com grupos menores de 
acadêmicos

Parte da diretoria durante evento na FMC

A nova presidente Camila Carvalho Leite A nova presidente Bárbara Citelis
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02 – Dia Mundial de Conscien�zação Sobre o Au�smo
02 a 07 – Semana da Saúde no Brasil. Data ins�tuída pela 
Portaria de Consolidação MS nº 1/2017, art. 527
06 – Dia Mundial da A�vidade Física
06 – Dia Nacional de Mobilização pela Promoção da Saúde e 
Qualidade de Vida
07 – Dia Mundial da Saúde
08 – Dia Nacional do Sistema Braille. Data ins�tuída pela Lei 
nº 12.266/2010
11 – Dia Mundial de Conscien�zação da Doença de Parkinson
14 – Dia Mundial da Doença de Chagas
16 – Dia Mundial da Voz
16 – Dia Nacional da Voz. Data ins�tuída pela Lei nº 
11.704/2008
17 – Dia Mundial da Hemofilia
24 – Dia Mundial da Meningite
24 a 30 – Semana de Vacinação nas Américas
25 – Dia Mundial da Luta Contra a Malária
26 – Dia Nacional de Prevenção e Combate à Hipertensão 
Arterial. Data ins�tuída pela Lei nº 10.439/2002
28 – Dia Mundial da Segurança e Saúde no Trabalho
28 – Dia Nacional em Memória das Ví�mas de Acidentes e 
Doenças do Trabalho. Data ins�tuída pela Lei nº 11.121/2005

* Fonte: h�ps://bvsms.saude.gov.br/

Abril

REFORÇO NA VACINAÇÃO DA COVID-19
 A Faculdade de Medicina de Campos acolheu no dia 16 de fevereiro, mais uma etapa da Campanha 
de Vacinação contra a COVID-19. A dose de reforço da Pfizer está sendo ministrada para estudantes 
docentes e colaboradores da ins�tuição. A equipe da Secretaria de Saúde fez a vacinação no hall de 
entrada do anfiteatro da ins�tuição.
 A Direção Geral da FMC agradece à Subsecretaria de Atenção Básica, Vigilância e Promoção da 
Saúde da Prefeitura Municipal de Campos, pela ação em prol da proteção de corpo acadêmico e 
administra�vo. Como também a toda equipe de enfermagem que se dedicou nas vacinações ocorridas na 
FMC. Com essa medida, as aulas presenciais puderamo ser retomadas grada�vamente e com mais 
segurança.

Preencha os questionários de avaliação 
e confira os boletins da CPA

Queremos saber o que você pensa e como avalia a FMC. Assessoria de Comunicação da FBPN
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